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4月 6日上午袁定安县召开 2012年省
重点项目推进落实工作会议袁会上袁县委
副书记尧县长符立东强调袁要明确分工尧协
调合作袁 增强对项目建设的责任意识尧服
务意识尧协调意识和推进意识袁坚持以野六
个一冶的责任模式袁扎实推进定安县省重
点项目建设遥

据了解袁2012 年安排的定安县的省
重点项目渊包括省打捆项目冤18 个袁项目
计划总投资 165.25亿元袁 年度计划投资
27.17亿元遥

会上袁各责任单位尧企业分别就项目
建设的进展情况尧存在的问题等作了详细

汇报遥
符立东指出袁重点项目建设不仅是加

快城市建设进程的强力支撑袁更是拉动地
方经济发展的重要引擎袁是实现经济社会
又好又快发展的不可或缺的现实手段袁今
年是项目建设年袁省委省政府高度重视项
目建设进度袁对各市县项目建设检查非常
严格遥

符立东强调袁扎实推进定安县省重点
项目建设工作袁要各责任单位尧企业要准
确把握形势袁责任分工明确袁正视存在的
问题袁进一步增强做好重点项目建设工作
的责任感尧压力感和紧迫感曰各责任单位

责任领导要认真落实野一个项目尧一位分
管领导尧一个责任单位尧一个工作班子尧一
个倒排工期计划尧一杆子抓到底冶的责任
模式袁对照各自职责袁落实责任分工曰针对
诸多项目前期严峻等问题袁各部门要相互
协调袁加强沟通袁适时开启野绿色通道冶袁加
快项目建设进度曰要合理尧规范使用资金曰
要建立起项目月报制度和信息员制度袁加
强督促检查袁强化督导袁跟踪问责遥

县委常委尧常务副县长匡文胜袁副县
长王建斌尧吴坤江尧莫汉博尧符策袁县政协
副主席尧定城镇委书记尧镇长符公兴等出
席会议遥 渊吴采净冤

定安县 2012年省重点项目推进落实工作会议

坚持“六个一”责任模式 推进省重点项目建设

4月 6日袁 省政协副主
席尧 省委统战部部长王应际
到定安调研树种选择时强
调袁实施野绿化宝岛冶行动袁应
结合本地特色袁 优先选择乡
土树种袁加大培育力度袁以满
足野绿化宝岛冶大行动对苗木
的大规模需求遥
县政协主席王昌国袁县政

协副主席尧 统战部部长林诗
良及县政协办尧县委宣传部尧
县林业局等相关单位主要负
责人陪同调研遥

调研组一行先后深入到
定安龙河镇录林村尧 翰林镇
章塘村尧龙河镇旧村等村庄袁
每到一处袁 王应际详细了解
当地村庄绿化树种选择情
况尧 乡村游及文明生态村建
设等情况遥

调研中袁王昌国结合野百
里百村冶品牌袁就定安县野绿
化宝岛冶 行动树种选择的多
样性和差异化的情况进行介
绍遥定安作为全省五个野绿化
宝岛冶 行动先行启动市县之
一袁 县委尧 县政府高度重视
野绿化宝岛冶行动袁加快景区
绿化尧城镇村庄绿化尧公路干
线绿化走廊尧 河流水库绿化
建设遥 村庄绿化以多种乡土
树种尧珍贵树种为主袁主要选
择的树种为花梨尧重阳木尧沉
香尧椰子尧竹子等经济价值较
高的常绿树种遥

王应际听取汇报后袁他表示袁由于独
特的岛屿条件和气候特征袁 不同市县的
乡土植物各有特色袁比如袁东方尧昌江等
西部市县木棉树处处可见袁而文昌尧琼海
等地老百姓就特别钟爱椰子树袁 定安等
市县重阳木生长得很好遥因此袁在绿化时
选择乡土树种袁 也应充分尊重本地特色
和群众的意愿遥

王应际强调袁政府作为管理者和野绿
化宝岛冶的主体袁要有长远的眼光袁不能
盲目地引进外来植物袁从乡土树种的生态
习性尧病虫害防治尧良种良苗选育尧遗传特性
等等袁深入研究了解袁多培育乡土树种苗
木袁以满足野绿化宝岛冶大行动对苗木的
大规模需求遥 渊王议霄冤
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4月 6日下午袁 县委书记韩
勇到定城镇调研部分省重点项目
建设时指出袁要加强沟通袁强化措
施袁 注重科学施工袁 加快工程进
度袁确保省重点项目顺利推进遥

县委副书记尧 政法委书记张
忠惠袁副县长莫汉博袁县政协副主
席尧定城镇委书记尧镇长符公兴袁
县政府调研员尧 城投公司董事长
薛国齐以及县委办尧住建局尧国土
局尧 水务局等相关单位主要负责
人陪同调研遥

韩勇一行先后到南渡江定城
防洪工程尧 定城污水管网工程建
设现场袁 听取项目责任单位情况
汇报袁实地察看工程进度袁了解存
在问题袁提出解决方案遥

南渡江定城河段防洪工程西
起于大底河袁 东止于东线高速公
路大桥袁分为西堤段尧北堤段及东
堤段袁该项目总投资 15166.29万
元袁堤防总长 6.047km2,防洪堤设
计保护城镇面积 6.9km2袁 保护人
口 8万多人袁 防洪枢纽建筑物由
南渡江定城镇东段防洪堤尧 潭榄
溪左岸防洪堤组成遥目前袁南渡江
定城防洪项目已完成沿江公园至
东线高速公路 3.6公里的征地放

线工作袁 由于南渡江旧堤历史遗
留问题尧 沿岸范围内存在无证采
砂场袁直接影响工程施工进程遥韩
勇指出袁 对项目建设涉及的南渡
江旧堤历史遗留问题袁 要主动与

各方沟通协调袁 尽快评估补偿标
准袁 依法依规加快推进征地拆迁
工作袁 为工程顺利实施创造良好
条件遥 对涉及防洪河段非法采砂
问题袁相关部门要密切配合袁加大

执法力度尧 取缔无证经营的采砂
点袁 拆迁影响南渡江防洪工程建
设的采砂场遥

官娘脊污水管网项目管线规
划范围内地质情况复杂袁 软基处

理技术难度大袁需挖尧填土
方量较多袁 还涉及县肉联
厂搬迁问题袁 再加上资金
不足袁项目建设难度加大遥
对此袁韩勇建议袁要先急后
缓袁调查研究袁科学运作袁
尤为注重策略方法袁 建设
一些难度小袁 容易完成的
工程袁抓紧做好手续完善尧
拆迁清表等各项工作袁合
理安排工期袁 加强施工力
量袁加快施工进度袁确保官
娘脊塔岭工业园新区中国
联塑海南生产基地等项目
按时投产创效遥

据了解袁2012年定安
县被省政府列为省重点投
资的项目有 14个袁目前竣
工项目 1个袁 续建项目 2
个袁新开工项目 11个遥 项
目计划总投资 85.5亿元袁
2012 年计划投资 13.7 亿
元遥 为进一步推动重点项

目的建设袁定安县委尧县政府认真
贯彻执行野六个一冶责任模式袁实
行野三制度冶尧发扬野四种精神冶袁狠
抓落实袁顺利推进项目建设遥

(罗利明)

韩勇调研部分省重点项目时强调

密切配合 科学施工 确保重点项目顺利推进

定安县南部乡镇地处玄武岩带袁地下
水位较深袁取水困难袁其中龙河镇城乡居
民饮水难问题较为突出遥 近年来袁随着人
口的增加及经济的发展袁水资源的供需矛
盾日趋尖锐袁有些地方在枯水期还出现人
畜食用水困难现象袁饮水难尧用水难是这
些地方的群众反映最为强烈的民生问题遥
身体力行帮助群众解决民生问题成为县
人大代表履行职责的头等大事遥

4 月 6 日袁 县人大常委会主任梁源
富袁副主任颜永豪尧吴清雄尧陈明永尧莫靡
及县人大部分常委一行袁冒雨深入到龙河
镇安良水厂尧 龙塘水厂和饮水困难农户
家袁对供水厂区经营情况及群众安全饮水
问题进行调研遥

野寻找问题根本所在袁重新评估
水厂效益冶

龙河镇安良水厂是调研组一行考察
的第一站 遥 安良水厂工程总投资为
871.158万元袁 预计日供水量为 5000吨袁
可解决南部四镇 4.61万人和畜牧的饮水
问题遥然而袁该项目自 2002年建成投入使
用以来袁实际日供水量不到 400吨袁仅仅
只能解决龙河镇墟居民的饮水问题袁远远
达不到工程 4.61万人口的预计目标遥 到

目前为止袁 仅龙河镇就有 6263人属于农
村饮水不安全人口遥

调研组详细了解安良水厂的生产经
营情况袁 并实地察看了厂区的蓄水设备袁
对安良水厂的现状表示担忧遥 梁源富强
调袁政府职能部门要对安良水厂进行重新
评估袁重新探讨居民饮水管理模式袁着力
解决群众饮水问题袁让群众早日用上安全
饮用水遥

野民生无小事袁身体力行为百姓
谋利益冶

当天下午袁调研组一行还走访了龙河
水竹村委会万年康村饮水难农户叶秀香
家遥野阿婆身体身体好不好钥冶野家里还有什
么人钥冶野在生活用水上有什么困难钥冶调研
组一行亲切的问候一下子拉近了距离遥

叶秀香老人说袁她的老伴和儿子都因
病相继去世袁 儿媳带着孙子外出打工袁只
剩下老人一人袁生活条件困难遥 老人家的
后院里摆满了大大小小二十多个用来存
雨水的水缸袁水缸里储蓄的水就是老人的
生活用水遥老人的家中很早就安了自来水
管袁但是水一直都供不上来袁直到现在袁老
人仍得靠雨水过日子遥 记者了解到袁不仅
仅是叶秀香老人一家袁龙河镇多个村庄的

村民都普遍存在安全饮水难问题遥
梁源富指出袁政府职能部门要依据南

部乡镇的实际袁对当地群众饮水进行统筹
规划袁从源头上解决群众饮水难问题遥

野统筹解决好南部乡镇群众饮
水难问题冶

在走访座谈时袁调研组听取了龙河镇
人大代表就该镇城乡居民饮水安全问题
总体情况的汇报袁并就该镇城乡居民饮水
安全工程建设中存在的问题和困难进行
了深入的交流遥

梁源富指出袁人大代表要反映大多数
群众的民生问题袁城乡居民安全饮水是一
项重要的民生问题袁近年来袁城乡居民饮
水安全工作虽取得一定的实效袁但是饮水
安全工作任务依然很重袁城乡饮水安全工
程建设中也面临很多问题袁各相关职能部
门要统筹解决好城乡居民饮水难问题遥

调研组表示袁民生无小事袁县人大十
四届一次会议以来袁 不少人大代表反映袁
南部乡镇安全饮水问题较为突出袁此次调
研饱含着对民生问题的重视关心袁对百姓
冷暖的深情牵挂袁为督促政府职能部门加
快解决群众饮水难问题袁让百姓早日喝上
安全水遥 渊程守满冤

梁源富率调研组到龙河镇调研时指出

着力解决群众饮水难问题

县委书记韩勇渊左二冤调研重点项目建设情况遥 罗利明 摄


